

Le Kremlin salue l'annonce de la réunion à La Havane entre le Pape et le Patriarche Cyrille



Moscou, 7 février, (RHC).- Le Kremlin a salué la prochaine rencontre à La Havane entre le Patriarche russe Cyrille et le Pape François, première réunion depuis 1954 entre les chefs des églises Catholique et Orthodoxe.

Dans des déclarations à la presse à Moscou, le porte parole du gouvernement russe, Dmitri Peskov a auguré du succès à cette rencontre. Il a signalé que la décision de se réunir dans un territoire neutre est une concession mutuelle qui peut être interprétée comme un pas sur la voie du rapprochement entre la Russie et l'Occident.

Une annonce de l'Église Orthodoxe Russe, souligne que durant la rencontre, le Pape et le Patriarche aborderont la situation des chrétiens au Moyen Orient, ainsi que dans le Nord et le Centre de l'Afrique où ils sont la cible des groupes djihadistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83587-le-kremlin-salue-lannonce-de-la-reunion-a-la-havane-entre-le-pape-et-le-patriarche-cyrille>



Radio Habana Cuba